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印尼称G20不讨论乌克兰问题 
赵立坚：中方支持

中新网北京3月15
日电(记者 黄钰钦 李京
泽)中国外交部发言人赵
立坚3月15日主持例行
记者会。

有记者提问：二十
国集团轮值主席印尼官
员日前表示，作为二十
国集团轮值主席国，印
尼认为每个国家都有权
对包括乌克兰局势在内
的各种问题表达关切，
但 G 2 0 是 一 个 多 边 经 济

合作机制，印尼将专注
于履行G20领导人罗马宣
言规定的义务以及自身
优先事项，不打算将乌
克兰危机纳入当前的议
程。请问中方对此有何
评论？

赵立坚：二十国集
团是国际经济合作主要
论坛，不是讨论乌克兰
等政治安全问题的合适
场所。在当前形势下，
二十国集团在推进国际

抗疫合作、维护世界经
济稳定复苏等方面承担
重要责任，并坚持职责
定位，深化团结合作，
携 手 应 对 全 球 公 共 卫
生、经济、金融等突出
挑战。

中方支持印尼主席
国围绕共同付出、强劲
复苏主题，按照既定议
程，推进二十国集团各
领域合作。中方将继续
深入参与巴厘岛峰会筹

备进程，同有关各方一
道推动峰会取得成功，
为完善全球经济治理，

促进疫后经济复苏作出
积极贡献。(完)

（ 本 报 讯 ） 新 首
都 特 区 首 长 B a m b a n g 
S u s a n t o n o 在 副 首 长
Dhony Rahajoe的陪同下
来到肃贪委员会（KPK)
办 公 室 ， 他 们 希 望 肃 贪
委 组建一个工作组来监督
新首都（IKN）努山达拉
（Nusantara）的建设。

通过这样做，希望可
以最大限度地减少新首都
建设中出现违规行为的可
能性。

新首都Nusantara特区
首长Bambang Susantono在 
副首长 Dhony Rahajoe 的陪
同下于周一（21/3/2022）
来到雅加达肃贪委（KPK 
）大楼。肃贪委主席Firli 
Bahuri 和 副主席 Alexander 
Marwata 对他们的来临表示
欢迎。

出 席 听 证 会 的 还 有
过渡小组专家Achmad Jaka 
Santos Adiwijaya、KPK 
Cahya Harefa秘书长以及 
KPK Pahala Nainggolan 预防
和监测副手。

整肃贪污委员会成立
了一个工作组来监督国家
新首都或 IKN Nusantara 的
建设。通过这样做，希望
可以最大限度地减少新首
都建设中出现违规行为的
可能性。

IKN Nusantara特
区 管 理 局 首 长 B a m b a n g 
S u s a n t o n o 在 副 手 D h o n y 
R a h a j o e 的 陪 同 下 ， 于 周
一（21/3/2022）来到雅加
达 KPK 大楼。 KPK主席 
Firli Bahuri 和 KPK 副主席 
Alexander Marwata 对他们
的出席表示欢迎。

出 席 听 证 会 的 还 有
过渡小组专家Achmad Jaka 
Santos Adiwijaya、KPK 
Cahya Harefa秘书长以及 
KPK Pahala Nainggolan 预防
和监督副手。

Firli 说：“KPK 希望
通过这种援助，它可以在 
Nusantara IKN 开发过程的
每个阶段鼓励和改善治理
问责制，从而防止出现漏
洞和潜在的贪污。”

工 作 组 的 每 个 团
队 都 有 自 己 的 任 务 。 例
如，KPK 监督局正在审查
关于 新首都法令及其衍生
规则草案的2022年第3号法
令，以使用腐败风险评估 
(CRA)方法确定腐败方面
的潜在差距。

然 后 ， K P K 团 队 将
专注于东加里曼丹地区以
及 新 首 都 开 发 过 程 中 出
现 的 潜 在 腐 败 问 题 。 同
时，KPK 团队鼓励通过两
件事来防止贪污，即实施

一图政策和采购商品和服
务。

与新首都开发相关的 
KPK监管的几个重点包括
土地准备、 KPK 在 新首都
周围的土地上发现了第三
方占用和索赔的迹象。

下 一 个 监 管 重 点 是 
新首都建设融资机制、货
物和服务采购过程、其周
围急剧增加的土地交易、
劳动力提供、国有资产管
理以及重叠的土地和采矿
许可证、种植园和森林地
区。

KPK副主席Alexander 
Marwata 还要求每个 新首
都开发过程都优先考虑问
责制原则。 “我们还想从
先生们（IKN特区首长和 
副首长）那里获得信息，
因为 KPK 不能总是监督，
所以我们希望协同作用能
够顺利进行，”他继续说
道。

此 前 ， 2 0 2 2 年 2
月 2 日 ， K P K 接 待 了 国
家 发 展 规 划 部 长 苏 哈
尔梭/Bappenas Suharso 
Monoarfa的访问。访问期
间，Suharso介绍了努山达
拉新首都IKN的开发准备
工作。 Suharso 还要求 KPK 
在 IKN 开发过程中提供帮
助。

与 此 同 时 ， K P K 续
与 多 个 部 委 / 机 构 进 行 协
调 。 对 于 采 购 和 融 资 机
制，KPK 与政府商品/服务
采购政策研究所 (LKPP) 进
行协调。关于土地，KPK 
与土地事务和空间规划部/
国家土地局进行协调。

无腐败
会 后 ， B a m b a n g 

Susantono 表示，他此次访
问的主要目的是确保 IKN 
的治理顺利进行，没有贪
污腐败。他还认为，通过
良好的治理和没有贪污腐
败，这将是建立公众、国
际社会和私人投资者信任
的资本。

“ 我 们 很 高 兴 ， 因
为事实证明KPK已经有一
个单独的IKN工作组。当
然 ， 我 们 将 立 即 与 K P K 
的 新首都工作组合作，
再 次 确 保 这 种 治 理 和 活
动没有贪污，”Bambang 

说。Bambang解释说，在
IKN的发展过程中，有四
个阶段，即准备、发展、
迁移和治理。KPK将定期
协助这四个阶段，以确保
一 切 都 没 有 腐 败 。 “ 因
此 ， 我 们 更 加 重 视 预 防
系统，KPK如何从一开始
就 参 与 了 这 一 过 程 ， ” 
Bambang 说。

在 KPK 举行听证会
之 前 ， 新 首 都 特 区 管 理
局 负 责 人 和 副 手 还 与 总
检 察 长 办 公 室 进 行 了 磋
商。 在与总检察长 Sanitiar 
Burhanuddin的会面中， 
Bambang 也表达了同样的
意 思 ， 即 总 检 察 长 办 公
室也应该参与监督新首都 
IKN 的建设过程。“我认
为，越来越多的人在关注
和监督，这成为增加市场
信任的资本，” Bambang 
说，（莉丽）

肃贪委成立工作组监督新首都建设
特区首长决心加强与肃贪委合作防止贪污

俄罗斯驻印度尼西亚大使：
俄总统普京计划参加G20峰会

综合路透社、Devdiscourse新闻平台消
息，当地时间3月23日，俄罗斯驻印度尼西亚
大使表示，俄总统普京计划参加G20峰会。

资料图：佐科维总统与东加里曼丹省省长Isran 
Noor视察了东加里曼丹省国家首都候选地区


